



ARCHIVO UCT

LUIS VALENZUELA VERMEHREN FALLECIÓ A LOS 60 AÑOS DE EDAD.

UCT recuerda al destacado académico Luis Valenzuela tras su fallecimiento

PESAR. *El reconocido profesor de Ciencias Políticas falleció en Temuco.*

Con profunda emoción, la Universidad Católica de Temuco (UCT) sigue recordando al destacado académico Luis Ernesto Valenzuela Vermehren, quien falleció el pasado 9 de marzo.

El pasado viernes 10 de marzo se llevó a cabo una liturgia en la que estudiantes, familiares y autoridades universitarias reiteraron sus condolencias por su sorpresivo deceso, a los 60 años de edad.

“La pérdida del profesor Luis Valenzuela ha sido un golpe fuerte para nuestro departamento, tanto para estudiantes como profesores”, reconoce Juan Carlos Arellano, director del Departamento de Sociología y Ciencia Política de la UCT, quien lo recuerda como “un colega y amigo con el cual compartimos por más de 14 años”.

“Solo tengo palabras de aprecio y reconocimiento ante su partida, ya que siempre fue una de las personas con las cuales uno podía disfrutar de una conversación amistosa y generosa, en la que uno podía aprender por su erudición en el campo de la teoría política y las relaciones internacionales. En todo este tiempo fue un docente valorado por los estudiantes y reconocido por el mundo académico por su rigurosidad y lucidez en sus escritos. Ha sido muy difícil para nosotros asimilar la idea que ya no estará con nosotros. Solo nos queda atesorar los buenos recuerdos que nos dejó y agradecer su contribución académica plasmada en sus escritos”, complementa el académico Arellano.

“

La pérdida del profesor Luis Valenzuela ha sido un golpe fuerte para nuestro departamento, tanto para estudiantes como para profesores”.

Juan Carlos Arellano,

director

Departamento de Sociología y
Ciencia Política de la UCT

DESTACADO ACADÉMICO

Luis Valenzuela Vermehren era académico del Departamento de Sociología, Ciencia Política y Administración Pública de la UCT.

Luego de vivir gran parte en el extranjero y ser formado en las más prestigiosas universidades del mundo, Universidad de California, en Berkeley, Estados Unidos, y London School of Economics & Political Science, en Inglaterra, retornó a Chile y dictó clases en las más importantes universidades en Santiago en programas de pre y posgrado. En el año 2009 se integró a la Universidad Católica de Temuco (UCT), desembarcando en la entonces a la Escuela de Sociología y Ciencia Política, convirtiéndose en su director ese mismo año.

Sus casi 15 años en la UCT dejaron una huella imborrable en sus colegas académicos y también en estudiantes. 